

LODZ POLONIA

Hola buenas, a continuación, escribiré el informe en mi estancia Erasmus en POLONIA, LODZ durante un cuatrimestre.

Mi experiencia en la ciudad de Lodz en Polonia la podría catalogar como positiva en cómputos generales, pero voy a desglosarlo en varios apartados ya que la estancia ha tenido tanto buenos como malos detalles.

En primer lugar, la ciudad de Lodz en sí. Es una ciudad que se sitúa en el centro de Polonia, teniendo como ventaja que tiene muy a mano la gran mayoría de ciudades importantes de Polonia. A su vez, la ciudad dispone de un aeropuerto, lamentablemente este solo tiene una conexión con España y esta es Alicante, el aeropuerto es bastante pequeño, por lo que lo habitual es aterrizar en el aeropuerto de Varsovia. Hablando sobre la ciudad, esta es en comparación con el resto de las ciudades de Polonia la más fea y con amplia diferencia. No contiene ningún sitio que llegue a ser turístico, además, el único lugar que dispone de servicios para el ocio se encuentra al norte de la ciudad, muy lejos del campus universitario. Pero aparte de esto, Lodz tiene unas calles muy mal cuidadas, boquetes en las calles, alcantarillas que no drenan el agua y hacen intransitables las calles a la mínima que se pone a llover, y edificios con fachadas muy antiguas y poco cuidadas, sin embargo, la ciudad está muy bien conectada en transporte público.

Por otro lado, al estar en el semestre invernal, la mayor parte de la estancia la he pasado de noche, ya que el clima en Polonia es lluvioso y nublado, por lo que si eres una persona que no le gusta el mal tiempo y necesita sol, borraría inmediatamente este destino de tu lista, ya que estuvimos desde el mes de octubre hasta diciembre sin superar las temperaturas negativas.

En cuanto al ámbito universitario, es una universidad que dispone de bastantes asignaturas las cuales podrás convalidar, principalmente las de 4to año que son las de organización de empresa y ese estilo, por otro lado, cabe recalcar la falta de asignaturas relacionadas con la mecánica. Y como se comenta entre todo el mundo, si, las asignaturas aquí, especialmente las de 4to de carrera en Vitoria son significativamente más fáciles.

Y finalmente, la gente, lo cual en mi opinión se trata de la característica más importante en lo que respecta a una movilidad Erasmus. En cuanto a la gente que vais a conocer en la movilidad me parece algo necesario a realizar una vez en la vida. Pero a mi parecer eso es algo que ocurre en todos los destinos, y el punto más negativo que tiene Lodz es este, la gente, porque dejando a un lado la gente que está haciendo Erasmus allí, y algunos polacos sueltos, la gente allí es de lo más desagradable que te puedes encontrar por Europa. Es una sociedad completamente racista que te mirará con malos ojos en el momento que vean que eres extranjero, sin embargo, pese a ser la condición que más ha influido en mi Erasmus, esto no quita que la experiencia no haya valido la pena ya que conoces gente y vives experiencias que en la vida podrás vivir si no te vas de Erasmus.